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Как речная вода превращается в 

питьевую? Как работает сложное оборудование 

Драгунского водозабора и сколько людей стоит 

за всем этим? Ответы на эти и многие другие 

вопросы смогли получить воспитанники 

детского дома-школы №95, которые побывали с 

экскурсией на Драгунском водозаборе. 

Экскурсия началась с посещения Ковшевого 

водозабора.  Начальник цеха водоподготовки 
Алексей Сергеевич Скворцов рассказал учащимся 

8-9 классов о том, как фильтруется вода, как она 

качается насосами и поступает на площадку. 
Узнали они и о наличии специального 

рыбозащитного устройства, с помощью которого 

предотвращается попадание рыбы на площадку. 

Послушав интересный рассказ экскурсовода, 
школьникам удалось постоять на решетчатом 

балконе, под которым бурлит вода, а также 

спуститься на несколько пролётов вниз, на самое 
дно водозаборной станции. Ощущения такие, как 

будто оказываешься внутри подводной лодки – 

внизу множество труб и огромные насосы. 

Начальник цеха подробно рассказал, как они 
работают и какой объём воды перекачивают. 

Затем экскурсия переместилась на 18 

гидроузел, где ребята увидели, как именно речная 
вода превращается в чистейшую питьевую. Для 

этого ей приходится пройти несколько ступеней 

очистки. 

«Изначально та грязная вода, которая 

поступает сюда, подаётся в смеситель. Его 

задача – смешать воду с реагентами, чтобы 
получить питьевое качество за короткое время», - 

рассказал подросткам Алексей Скворцов. «Когда 

вода попадает в отстойники, то проходит две 
степени очистки. Первая степень позволяет 

очищать воду на 95%, таким образом на вторую 

ступень остаётся всего лишь 5% очистки». 

Школьники с интересом ходили по 
территории, спускались и поднимались по всем 

лабиринтам крупнейшего водоканальского 

объекта, впечатлялись звукам, издаваемым при 
запуске мойки фильтров. 

 

 
 

 

Сопровождающие, педагоги-психологи 
детского дома №95 Наталья Васильевна 

Колмогорова и Лаврухина Татьяна Владимировна, 

впервые побывали на подобной экскурсии и 
поделились своими впечатлениями. 

«Конечно, это удивительно – такие 

огромные площади, столько много оборудования, 
труб, и при этом совсем немного людей, которые 

следят за всем водопроводным хозяйством», - 

рассказали педагоги. 

Школьники тоже не остались равнодушными 
от прогулки по промышленному гиганту: «Было 

интересно посмотреть, как очищается вода, 

впечатлили большие и мощные аппараты»; 
«Понравилось, когда на глазах мутная вода 

превращалась в светлую». 

Во время экскурсии ребята также 
познакомились с профессиями и специальностями 

необходимыми для работы на Водоканале. 

Учитывая, что некоторые из школьников 

планируют уже в этом году поступать в средние 
специальные учебные заведения, неудивительно, 

что их остро интересовал вопрос с 

трудоустройством и зарплатой на предприятии. 
Некоторые из них уже определились с 

будущими профессиями: кто-то наметился стать 

бульдозеристом, другие планируют получить 

профессию сварщика, нашлись желающие стать и 
электриками. 

Вполне возможно, что после получения 

корочек рабочих профессий, ребята ещё вернутся в 
эти стены, но уже не в качестве гостей, а уже 

настоящими сотрудниками. Мы же, в свою 

очередь, хотим пожелать всем школьникам 
сегодня, в День защиты детей, иметь свою мечту, 

идти за ней и добиваться поставленных целей. С 

праздником!  

 
Подготовлено Любовью Целовальниковой 

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ! 

12 ИЮНЯ МЫ ОТМЕЧАЕМ ГЛАВНЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПРАЗДНИК 
СОВРЕМЕННОЙ РОССИИ – ДЕНЬ РОССИИ!  

Несмотря на его молодость, он прочно вошел не только в официальный 
календарь торжественных дат, но и в сердца всех, кто с гордостью именует 

себя россиянином. 
Наша страна прошла трудный героический путь становления  

и подъема, пережила много потрясений за время своего существования, 
но выстояла и продолжает развиваться. Мы – граждане единого 

государства, и от каждого из нас, от нашего труда, энергии и 
ответственности зависит экономическое и социальное процветание 

державы! 
В этот день хотим пожелать вам успехов во всех благих начинаниях, 

веры в собственные силы, побольше оптимизма, настойчивости в 
достижении цели. Пусть каждый ваш день  

будет наполнен положительными эмоциями и гордостью за российский 
народ и нашу святую землю, такую огромную  

и родную для всех нас! 
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Татьяна Евгеньевна Тихонова завершает свой 

трудовой путь в Новокузнецком Водоканале. Проработав в 

компании почти 30 лет, разбираясь в деятельности 

предприятия как никто другой, она с благодарностью и 

теплотой оглядывается назад и вспоминает всё, что 

происходило в этих стенах. И самое главное – людей, с 

которыми долгие годы доводилось работать, преодолевая 

трудности и препятствия.  

По словам Татьяны Евгеньевны, на протяжении её 
жизненных этапов можно выделить людей, которые 
становились учителями и наставниками, преданными 

коллегами и товарищами, с которыми вместе делалось общее 
дело. «Если говорить о самом начале входа в профессию, то 
здесь немаловажную роль сыграл Борис Матвеевич Гохман. На 
тот момент он заведовал кафедрой водоснабжения и 
канализации в новокузнецком СибГИУ (ранее СМИ)», - 
рассказала Татьяна Евгеньевна. «Затем, когда после 
распределения я попала в Сибирский «Водоканалпроект», 
следующей ключевой фигурой стал Сергей Михайлович 
Калинин. И за долгие работы под его руководством я ценю не 

только профессиональный уровень и мастерство, но и 
обычную человечность», - вспоминает Татьяна Евгеньевна. 
«Один раз возникла ситуация, когда заболел ребёнок, и нужно 
было на продолжительное время остаться с ним, в идеале – 
уволиться. Однако Сергей Михайлович нашёл возможность 
отправить меня в отпуск на три месяца без сохранения 
зарплаты, сохранив за мной мою должность. Когда все 
проблемы были решены, я смогла спокойно вернуться на 

работу. Такой поступок со стороны начальника запал мне в 
душу и оставил только тёплые воспоминания». 

Технический директор предприятия отмечает, что 
«Водоканалпроект» стал настоящей кузницей кадров для 
Водоканала, поскольку из его стен перешли работать такие 
специалисты как Вера Анатольевна Молчанова, Наталья 
Михайловна Будовская, Любовь Павловна Бурма и многие 
другие. 

Проработав несколько лет в проектном институте, вместе 
с коллегой Татьяной Леонтьевной Васюк Татьяна Евгеньевна 
перешла в Водоканал, куда их пригласил Сергей Михайлович 
Калинин. «Также хочется выделить Таисию Петровну 
Ковган, которая была начальником производственно-
технического отдела до прихода Калинина. Это человек с 
феноменальной памятью, приверженец Водоканала, которая 
искренне любила предприятие и активно делилась знаниями с 

новыми сотрудниками», - говорит Татьяна Евгеньевна. 
Среди сотрудников, которые внесли существенный вклад 

в работу предприятия в те годы, Татьяна Евгеньевна хотела бы 
отметить таких специалистов как Лидия Алексеевна Чипурина, 
Ольга Сергеевна Кузнецова, Александр Андреевич Бредер, 
Александр Васильевич Бричихин, Нина Васильевна Веригина, 

Полина Васильевна Иванова, хотя было бы безумием 
перечислять всех… А из тех, кто работает сейчас – Александр 
Анатольевич Поддубский, Виктор Васильевич Соловьёв, 

Игорь Александрович Липский, Владимир Петрович Васев, 
Валентина Владимировна Пастур, Ольга Владимировна 
Лысенко. 

Возвращаясь к ключевым фигурам, сыгравшим важную 
роль в трудовой жизни Татьяны Евгеньевны, конечно, нельзя 
не сказать об Александре Владимировиче Сабельфельде. «Мне 
посчастливилось работать с ним в одной команде. И это был 
ярчайший пример того, как можно решать любые, даже 

самые сложные задачи, объединяя разных специалистов в 
одной группе. Благодаря такому подходу, вместе с 
Александром Владимировичем, мы достойно выходили из 
самых сложных ситуаций. Именно опыт командной работы я 
и переняла у этого человека». 

Умение учиться и впитывать в себя чужой опыт осталось 
у Татьяны Евгеньевны и после того, как она стала генеральным 
директором. Даже занимая высокую должность, она 

продолжала учиться у различных специалистов узких 
направлений. «Люди, опыт и знания которых неоценимы и 
неоспоримы, это Анна Леонидовна Носикова, Татьяна 
Александровна Фискович, Наталья Владимировна Добрынина, 
Екатерина Львовна Казимирова. И, конечно, в становлении 
меня как руководителя неоценима поддержка Александра 
Егоровича Черемнова, а также Владимира Николаевича 
Сибирякова и Виктора Андреевича Чернышева». 

Татьяна Евгеньевна уверена, что помимо опытных 
старожилов предприятия, в Водоканале работает и много 
новых, талантливых специалистов: «Это Екатерина 
Владимировна Гусева, Евгения Владимировна Гаун, Ольга 
Владимировна Кулинич, Елена Алексеевна Харламова, 
Надежда Александровна Кель, Ирина Владимировна Чикурова, 
Анастасия Юрьевна Леонидова. Они держат под контролем 
сложнейшие направления. И, я уверена, что с ними Водоканал 
может горы свернуть! У нас достаточно специалистов, 

которые будут расти и развиваться дальше, и, в случае 
возникновения проблем, всегда подставят своё плечо. Это, 
например, Роман Михайловичы Кель, Игорь Борисович 
Богданов, Сергей Иванович Рыбель, Сергей Анатольевич 
Мишуков и многие другие», - верит в нынешних руководителей 
технический директор. «А как иначе? Ведь если у коллег, с 
которыми бок о бок проводишь каждый день, одинаковые 
жизненные ценности, то нет никакого сомнения, что всё 

получится!». 
Иногда люди говорят дом-работа-дом в негативном 

контексте. Как будто это скучно, рутинно и напоминает 
бесконечный день сурка. Татьяна Евгеньевна относится к этой 
фразе совершенно иначе: «Я с оптимизмом смотрю на данное 
высказывание, потому что на работу всегда приходила с 
удовольствием. Она всегда была моим вторым домом, мы 
реализовывали различные задачи, важные для города и 

горожан, и это приносило настоящее счастье! Найти дело 
своей жизни, которым будешь гордиться, наверное, в этом и 
есть смысл нашего бытия». 

В заключении Татьяна Евгеньевна сказала много добрых 
и тёплых слов всем водоканальцам: «Хочу сказать всем вам 

спасибо и пожелать предприятию роста и эффективных 

кадров! И чтобы та любовь к Водоканалу, которая была у 

нас, передалась бы и другим поколениям. У нас очень умная, 

целенаправленная молодежь. Я надеюсь, что каждый будет 

делать свою работу хорошо, с любовью, и тогда всё 

обязательно получится!» 
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                  Сергей Михайлович Калинин,     

                  ранее занимавший должность   

              генерального      директора            

         ООО «Стройпроект»:  
 «Татьяна Евгеньевна всегда была хорошим 

руководителем, настоящим профессионалом своего 
дела! Могу сказать, что мы вместе пришли в наш 
тогда ещё производственно-технический отдел, он 

был нулевым, и нам приходилось работать с чистого 
листа. Татьяна Евгеньевна лично разрабатывала 
нормативы, присутствовала на всех авариях. Со 
всеми трудностями в    работе справлялась легко!» 

 

                         Марина Петровна Вагина,  

                       инженер-технолог производственного   

                     отдела: 
                «Первый раз я увидела Татьяну Евгеньевну в 

автобусе Водоканала. Это был, наверное, 1996 год. 
Специалисты нашего предприятия собрались для поездки 
и участия в научно-практической конференции в Кемерово. 
Татьяна Евгеньевна, конечно, сразу обратила на себя 
внимание. Такая красивая, стройная, энергичная! Копной 
вьющихся волос и лучезарной улыбкой она была похожа на 

популярную в то время актрису Ольгу Остроумову. 
Татьяна Евгеньевна тогда работала инженером в 
производственном отделе, а я инженером-технологом на 
Драгунском цехе водоснабжения. 

Более тесное знакомство произошло позднее. После 
реорганизации отдела главного технолога я перешла в 
производственный отдел, начальником которого уже 
была Татьяна Евгеньевна. Это были самые трудные, но и 
самые интересные годы работы. Мы многому учились, 

ездили на научные конференции и выставки, а также в 
командировки по обмену опытом применения новых 
лучших технологий очистки питьевой воды. Мы посетили 
многие города России: Москва, Санкт-Петербург, 
Екатеринбург, Свердловск, Новосибирск и даже побывали 
в закрытом уральском городе Озерске. В итоге все 
водоочистные станции нашего водоканала были 
переведены на новые эффективные реагенты, для более 

точного дозирования реагентов смонтированы 
современные насосы-дозаторы, фильтры перезагружены 
новым фильтрующим материалом – горелыми породами. 
Все работы курировал ПО под руководством Татьяны 
Евгеньевны. И мы со всем успешно справились! 

Спасибо Вам огромное, Татьяна Евгеньевна, что 
многому научили, проявляли деликатность и терпение. 
Ваша активность и энергичность всегда заряжает 

бодростью. Желаю Вам здоровья, радости, неизменного 
успеха, спортивных достижений, надежных людей,  

незабываемых путешествий, новых впечатлений и   
    настоящего семейного счастья!» 

 

                     Александр Егорович Черемнов,  

                   генеральный директор 

                 ООО «Инвестор»: 
               «Когда Татьяна Евгеньевна пришла к нам 

на предприятие, я был директором по кадрам, быту и 
социальным вопросам. Много сложных ситуаций было в 
её работе, но с каждой справлялась достойно! По-
другому у неё и не получилось бы, очень уж характер у 
неё активный и боевой. Пять лет назад, например, 

встала на горные лыжи. Поставила себе цель и добилась, 
и до сих пор катается! Это говорит об её настойчивом 
и твёрдом характере. И ещё она очень семейный человек 
– любит свою семью и внуков. А пожелать хочется 
здоровья, долголетия, семейного благополучия и успеха в 
новых делах. Я уверен, что с её характером скучать 
Татьяна Евгеньевна точно не будет!» 

 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

КАК ВСЁ НАЧИНАЛОСЬ 

В далёком 2002 году на работу в Транзит-Б 

устроился Георгий Иннокентьевич Сальников. Он 

даже запомнил дату своего первого рабочего дня – 

23 мая. «Приходил сюда два раза, первый раз меня 

не взяли, а потом всё-таки устроился. Сначала 

работал водителем, а последние пять лет в 

охране. В итоге даже отпускать не хотели на 

пенсию!», - вспоминает Георгий Иннокентьевич. В 

итоге мужчина отработал на предприятии почти 19 

лет, за это время сюда успели устроиться все три 

его дочери: Ася, Марина и Олеся. 

 

ПЕРВАЯ ЛАСТОЧКА  
Традицию семьи Сальниковых работать в 

Водоканале первой продолжила младшая дочь Ася 

Георгиевна Сычева. В 2006 году, учась на 4 курсе 

института по специальности организация 

перевозок и управление на транспорте, устроилась 

инженером-стажером. За долгие 17 лет она успела 

поработать делопроизводителем, заведующей 

складом, а сейчас трудится инженером в  

 

 

 

 

 

 

Транзит-Б. «Я здесь уже 17 лет работаю, и это не 

считая того, что я ещё с 2003 года приходила сюда 

на практику, когда училась в институте», - 

рассказывает Ася Георгиевна. «Главные 

преимущества работы – это лояльное 

руководство, всегда можно договориться и 

решить любые проблемы». 

Ася Георгиевна рассказала, что искать новое 

место работы ей совсем не хочется. Да и зачем, если 

уже есть любимая работа в хорошем коллективе в 

самом центре города с удобной транспортной 

доступностью? Кстати, наличие родственников на 

предприятии – это не только моральная поддержка, 

но и немаловажное удобство. Домой Ася 

добирается вместе со старшей сестрой Олесей. 

ВТОРАЯ СЕСТРА ПОДДЕРЖАЛА 

ТРАДИЦИЮ 

Вслед за Асей через год в Ремспецстрой 

пришла работать и средняя дочь Георгия 

Иннокентьевича – Марина Георгиевна Спивакова. 

«Осенью этого года будет 16 лет с тех пор, как я 

здесь работаю», - рассказывает Марина 

Георгиевна. «Я пришла работать инженером на 

участок по перекладке сетей в Ремспецстрой. В 

2017 году была ведущим инженером ПТО, а пару 

лет назад стала заместителем начальника. Как 

попала сюда? Отец сказал – есть места, иди, 

попробуй. Вот, пришла, так с тех пор и 

задержалась», - смеётся Марина Георгиевна. 

Да и как не задержаться? По словам Марины, 

в Ремспецстрое привлекает стабильная зарплата, 

возможность постоянно развиваться, узнавать что-

то новое.  

РАБОТА ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ 

В 2009 году в стенах нашего предприятия 

оказалась и старшая дочь Георгия Иннокентьевича 

– Олеся Георгиевна Ефремова. Сначала она 

работала специалистом по работе с населением в 

Жилкомцентре, а два года назад перешла в 

Ремспецстрой. Теперь вместе со средней сестрой 

Мариной Олеся Георгиевна трудится не только на 

одном предприятии, но и в одном кабинете. И, в 

случае каких-либо вопросов, сёстры, конечно же, 

помогают друг другу. 

 

 

Надо сказать, что помимо дочерей у Георгия 

Иннокентьевича на предприятии работали и два 

зятя – Артём Спиваков и Сергей Сычёв. Так под 

широким крылом одной компании собралось 

большое и дружное семейство. И все они сходятся 

в одном мнении – когда работаешь вместе с 

родственниками, чувствуешь себя увереннее. 

Понимаешь, что родные люди совсем рядом – 

только руку протяни, и в случае чего всегда придут 

на помощь. 

 

Подготовлено Любовью Целовальниковой 

 

В середине мая открылся и в полную силу 

заработал новый корпоративный портал 

Водоканала, теперь он стал более удобным и 

функциональным. О том, как возникло 

электронное пространство, и кто за этим стоит 

– читайте в нашем материале. 

 

 

Идея о создании нового внутреннего портала 

зародилась три года назад. «В 2020 году был 

проведён Конкурс идей, в котором ряд 

предложений были направлены на улучшение 

внутреннего сайта. Чтобы понять, как нужно 

его изменить, какие разделы расширить, а какие 

добавить, был проведён специальный опрос. В 

результате стало ясно – существующий сайт 

уже не отвечает необходимым требованиям и 

нужно модернизировать электронные ресурсы. 

К сожалению, та платформа, на которой 

работал старый сайт, не позволяла внести 

необходимые изменения. Поэтому было решено 

разработать корпоративный портал на 

современной платформе на базе системы «1С-

Битрикс: Управление сайтом». При этом 

решили обойтись полностью собственными 

силами», - рассказывают специалисты отдела 

управления качеством. 

Кто занимался созданием сайта? В основном 

это представители ОУК, СУП, ГСО, а также 

директор по общим вопросам Илья Викторович 

Чернышев. Руководителем был назначен 

начальник ОУК Артём Дмитриевич Химичев, 

техническими вопросами занимался Александр 

Владимирович Вопилов, а в разработке дизайна 

принимала участие Дарья Дмитриевна 

Парфёнова. Наиболее активная работа началась с 

середины 2022 года.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Одна из таких идей – предоставить доступ на 

портал всем сотрудникам предприятия, чтобы 

рабочие также смогли заходить на него со своих 

домашних компьютеров или телефонов, и 

получать необходимую информацию. 

По мнению всех, кто принимал участие в 

разработке портала, главная его цель – стать 

неотъемлемой частью рабочей жизни 

сотрудников. Будем надеяться, что каждый 

оценит удобство нового портала и, возможно, 

поделится своими идеями по его улучшению. 

Подготовлено по материалам отдела управления 

качеством
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ТРУДОВЫЕ УЗЫ 
МЫ ПРОДОЛЖАЕМ СЕРИЮ МАТЕРИАЛОВ О ТРУДОВЫХ ДИНАСТИЯХ. И СЕГОДНЯ 

РАССКАЖЕМ О СЕМЬЕ, КОТОРАЯ ОБЪЕДИНЯЕТ ВСЕ НАШИ ДРУЖЕСКИЕ 

ПРЕДПРИЯТИЯ. РЕЧЬ ПОЙДЁТ О СЁСТРАХ, В ДАННЫЙ МОМЕНТ РАБОТАЮЩИХ В 

ГРУППЕ КОМПАНИЙ. 

 

Георгий Сальников и Ася Сычева 

Марина Спивакова и Олеся Ефремова 

                    Поделился результатами       

                   проделанной работы Артем  

                   Химичев: «В данный момент на  

               портал перенесена информация    

    со старого внутреннего сайта и 

реализован наиболее востребованный 

дополнительный функционал. Платформа, на 

которой разработан портал, позволяет 

внедрять достаточно смелые и перспективные 

проекты. Поэтому в планах ещё много идей, 

которые предстоит осуществить».  

 

Вера Савина и Александр Вопилов 
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Соревнование Зачет Место проведения 

Жим штанги 

лежа 

Мужчины - 

личный зачет 

 
Спорткомплекс АБК, 

Строителей, 98 

 

Л/атлетическое 

многоборье 

Мужчины, 

женщины – 

личный зачет 

Стадион «Металлург» 

Волейбол 
Командный 

зачет 

 

СК «Родник» 
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Ежегодное награждение лучших исполнителей в жанре шансона проводится уже 

более 20 лет. В этом году одним из лауреатов в очередной раз стал Михаил 

Шуфутинский с композицией «Чёрным по белому». А текст этой песни написала пресс-

секретарь Новокузнецкого Водоканала Любовь Целовальникова, выступающая под 

псевдонимом Любовь Шалабаева. Музыку сочинил московский композитор Алексей 

Вандрик, который, кстати говоря, тоже является уроженцем Кузбасса. Немного о 

закулисье шоу-бизнеса и о том, как стать автором известных певцов – в нашем 

материале. 

С ЧЕГО ВСЁ НАЧИНАЛОСЬ 

Рифмовать Любовь начала ещё в школе, затем продолжила в институте. Однако всё это 
носило нерегулярный характер, заниматься стихами всерьёз никогда не хотелось. Однако в 
2018 году, после переезда из Новокузнецка в село Атаманово, родная природа подействовала 
как своеобразный толчок. Любовь начала писать рассказы и стихи, участвовать в поэтических 
конкурсах, чтобы с помощью профессиональных рецензентов отточить мастерство, стать 
лучше, научиться новым техникам и приёмам. В 2020 году Любовь решила попробовать себя 
в песенном жанре. Она поучаствовала в конкурсе, который проводил известный композитор 
Олег Шаумаров на своём ютуб-канале, одержала на нём победу в соавторстве с казахстанским 

композитором Рустамом Разыковым, после чего началась совершенно новая глава в жизни 
кузбасского автора. 

ДОЛГИЙ ПУТЬ И ПЕРВЫЕ ПОБЕДЫ 
За два следующих года вместе с различными композиторами Любовь написала 

множество песен. Некоторые из них уже ушли артистам, другие остались 
невостребованными. 

«Бывает так, что некоторые песни ждут своего исполнителя несколько месяцев или 
даже лет», - рассказывает Любовь. «Поэтому я уверена, что какие-то композиции всё равно 
найдут своего артиста. Тем более, что со временем появляются новые связи, контакты, 

новые исполнители в конце концов. Предлагать артистам песни не так просто. Я выхожу 
на их концертных директоров, которым и отправляю материал. При этом прекрасно 
понимаю, что далеко не все из них послушают песню, потому что не знают меня. Но я не 
отчаиваюсь, продолжаю отправлять дальше. Если ты вкладываешь душу в то, что делаешь, 
то результат обязательно придёт, я верю в это». 

Первая песня, которая ушла настоящей артистке, стала лирическая композиция «Карты 
Таро», написанная совместно с композитором Николаем Курпан. Следующие песни 
совместно уже с московским сонграйтером Алексеем Вандрик, которые нашли своего 

исполнителя и увидели свет, стали треки «Водоворотами» (Катрин), «Королева» (Надежда 
Ангарская) и «Sailent hill» в исполнении Андрея Волконского. Каждую из них можно найти 
на любой цифровой площадке в свободном доступе. Позитивная песня «Прости живи» звучит 
в одноименном сериале, который можно найти на Кинопоиске. Конечно, есть и другие песни, 
нашедшие своих исполнителей, но пока ещё они не вышли в свет – подготовка песни к выходу 
процесс дорогостоящий и не быстрый. 

Работа с Шуфутинским 
В декабре прошлого года Любовь написала текст песни «Чёрным по белому» и сразу же 

отправила его своему соавтору Алексею. Музыка родилась мгновенно, композитор быстро 
записал демоверсию песни, и авторы начали активно её рассылать разным исполнителям. К 
их удивлению, песня понравилась абсолютно всем, кто её услышал, однако быстрее всех 
оказался Михаил Шуфутинский. Подписав договор на приобретение прав на исполнение 
песни в феврале, уже через месяц артист выпустил её, а ещё через месяц «Черным по белому» 
стала лауреатом престижной ежегодной премии Шансон года-2023! Более того, знаменитый 
российский шансонье назвал так свой новый альбом – «Чёрным по белому». Теперь хит 
кузбасского автора звучит на всех форматных радиостанциях и, конечно же, на концертах 

Михаила Шуфутинского. 

Что дальше? 
«Немного приоткрою завесу и скажу, что мы ждём ещё одну громкую премьеру – мы 

подписали договор с известным оперным певцом Юсифом Эйвазовым, который будет 
исполнять песню «И снова здравствуй», - рассказывает пресс-секретарь. «Конечно, он не так 
известен широкой публике, как Шуфутинский, но тем не менее сотрудничество с ним – 
большая удача. Юсиф известен не только в России, но и за рубежом. Он пел в лучших 
оперных театрах мира. И сейчас покоряет российскую эстраду, имея перед другими 
артистами неоспоримое преимущество – шикарные вокальные данные. Я надеюсь, что 

впереди будет ещё много интересных творческих проектов, красивых песен и, конечно же, 
откликов слушателей. Потому что искренние и настоящие эмоции людей на мои стихи и 
песни – это то, ради чего всё это и делается».  

Подготовлено пресс-центром 

 

 

Поздравляем наших коллег с юбилейными стажами! 

 Выражаем искреннюю признательность и  благодарность за высокие  профессиональные качества, ответственное отношение к делу и  

многолетний добросовестный труд в сфере водоснабжения и водоотведения города! 
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СПОРТ 
Уважаемые коллеги! 

В июне 2023 года будут проведены следующие спортивные 
мероприятия: 

 
 

ГОРДОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ  

Аленникова 

Людмила Михайловна 

ведущий бухгалтер группы  

консалтинга централизованной 

бухгалтерии 

 ООО "Водоканал" 

 

Пашкова 

Татьяна Александровна 

машинист насосных установок 4 

разряда участка водопроводных 

насосных станций 

 ООО "Водоканал" 

 

Денисова 

Елена Александровна 

ведущий инженер отдела главного 

энергетика ООО "Водоканал" 

 

Рычик 

Елена Алексеевна 

старший диспетчер центральной 

диспетчерской службы 

 ООО "Водоканал" 

 

Алхимов 

Антон Александрович 

оператор установки горизонтального 

направленного бурения участка по 

перекладке сетей 

 ООО "Ремспецстрой" 

 

Трофимов 

Константин Владимирович 

слесарь аварийно-восстановительных 

работ 5 разряда оперативного участка 

сетей канализации  

ООО "Водоканал" 

 

Трофимов 

Олег Владимирович 

слесарь аварийно-восстановительных 

работ 4 разряда оперативного участка 

сетей канализации  

ООО "Водоканал" 

 

Глечикова 

Марина Сергеевна 

машинист насосных установок 2 

разряда участка канализационных 

насосных станций 

 ООО "Водоканал" 

 

Афанасьев 

Александр Борисович 

электромонтажник-наладчик  

6 разряда электротехнической 

лаборатории 

 ООО "Водоканал" 

 

Неустроев 

Евгений Анатольевич 

электромонтер по ремонту и 

обслуживанию электрооборудования 6 

разряда группы по обслуживанию 

электрических сетей и оборудования 
 ООО "Водоканал" 

 

Приглашаем вас участвовать или поболеть за коллег! 
По всем вопросам вы можете обращаться в 

спорткомплекс или по тел.: 790-643 (16-43) 

 

 
найдут своего артиста. Тем более, что со временем появляются новые связи, контакты, новые 
исполнители в конце концов. Предлагать артистам песни не так просто. Я выхожу на их 
концертных директоров, которым и отправляю материал. При этом прекрасно понимаю, что 

далеко не все из них послушают песню, потому что не знают меня. Но я не отчаиваюсь, 
продолжаю отправлять дальше. Если ты вкладываешь душу в то, что делаешь, то результат 
обязательно придёт, я верю в это». 

Первая песня, которая ушла настоящей артистке, стала лирическая композиция «Карты 
Таро», написанная совместно с композитором Николаем Курпан. Следующие песни совместно 
уже с московским сонграйтером Алексеем Вандрик, которые нашли своего исполнителя и 
увидели свет, стали треки «Водоворотами» (Катрин), «Королева» (Надежда Ангарская) и «Sailent 
hill» в исполнении Андрея Волконского. Каждую из них можно найти на любой цифровой 

площадке в свободном доступе. Позитивная песня «Прости живи» звучит в одноименном 
сериале, который можно найти на Кинопоиске. Конечно, есть и другие песни, нашедшие своих 
исполнителей, но пока ещё они не вышли в свет – подготовка песни к выходу процесс 
дорогостоящий и не быстрый. 

РАБОТА С ШУФУТИНСКИМ 
В декабре прошлого года Любовь написала текст песни «Чёрным по белому» и сразу же 

отправила его своему соавтору Алексею. Музыка родилась мгновенно, композитор быстро 
записал демоверсию песни, и авторы начали активно её рассылать разным исполнителям. К их 

удивлению, песня понравилась абсолютно всем, кто её услышал, однако быстрее всех оказался 
Михаил Шуфутинский. Подписав договор на приобретение прав на исполнение песни в феврале, 
уже через месяц артист выпустил её, а ещё через месяц «Черным по белому» стала лауреатом 
престижной ежегодной премии Шансон года-2023! Более того, знаменитый российский 
шансонье назвал так свой новый альбом – «Чёрным по белому». Теперь хит кузбасского автора 
звучит на всех форматных радиостанциях и, конечно же, на концертах Михаила Шуфутинского. 

ЧТО ДАЛЬШЕ? 
«Немного приоткрою завесу и скажу, что мы ждём ещё одну громкую премьеру – мы 

подписали договор с известным оперным певцом Юсифом Эйвазовым, который будет 
исполнять песню «И снова здравствуй», - рассказывает пресс-секретарь. «Конечно, он не так 
известен широкой публике, как Шуфутинский, но тем не менее сотрудничество с ним – большая 
удача. Юсиф известен не только в России, но и за рубежом. Он пел в лучших оперных театрах 
мира. И сейчас покоряет российскую эстраду, имея перед другими артистами неоспоримое 
преимущество – шикарные вокальные данные. Я надеюсь, что впереди будет ещё много 
интересных творческих проектов, красивых песен и, конечно же, откликов слушателей. 
Потому что искренние и настоящие эмоции людей на мои стихи и песни – это то, ради чего всё 
это и делается».  

Подготовлено пресс-центром 

«ЧЕРНЫМ ПО БЕЛОМУ» 


